久しぶりの行事にワクワクした表情を浮かべられる方、「楽しみや」」「本格的やわ」」いう声も聞かれ やる気マンマンで 指定された席に座られ「早く 食べたり」」とお待ちかねの表情。スタッフが「麵 流しま~す!」「素麺 入りま~す!」と声をかけると、どなたも 流れてくる上流のほうを見つめておられました。流れてくる素麺に箸を差し出し目前を通り過ぎる瞬間に 上手に麺を掬い上げておられました。スタッフの「麵が流れてきたよ!」「キャッチして!」との声かけに、上手く掬い上げられ方には「じょうず・上手!」とお褒めの言葉。 麺以外に プチトマト・みかん・白桃を流し 赤やオレンジ・ピンクなど色とりどりで 目も鮮やかな色彩、コロコロ流れる姿の具材を見て 美味しさも倍増したようでした。特に "モモ"のリクエストが多かったです。「もう少し欲しい」とリクエストされた方には再度、おこなってもらい 満足してもらいました。

昼食後にも関わらず、しっかり食べられ「お腹いっぱい」」「赤いしかった」」「楽しかったぁ~」等々の声をいただきました。美味しそうに召しあがる姿や笑顔の PHOTO を撮影しました。夏の風物詩である流し素麺を行い 涼しい気持ちになれたのではないでしょうか。食材準備等で協力くださった ㈱レパストに紙面を借りまして感謝します。ありがとうございました。

## 医師歩け 予報士歩くな 迷う夏 さぁ 散歩 家出て三歩で 引き返す

